
 

令和５年度の重点 ＝ 具体的に目指す子どもの姿 

◎ わかったことや思ったことを表現することができる（ICT も含む） 

◎ 自分の体を知り、生活習慣を改善し、体力向上や健康に気を付ける 

◎ より良いものを作り出すために学級･学年や異学年で協働できる 

○ 人の話や文をしっかりと理解し、行動することができる      

○ 学習したことや他の意見、調べたことをもとに答えを見付ける   

○ 自分の言動に責任を持ち、より良い行動を考え、進んで取り組む 

○ 相手意識を持ち、全ての人が等しく価値ある存在として大切にする  

○ いじめを許さず、自他の命を大切にした行動をとることができる 

目指す子どもの姿を共有し実現へ      校 長 遠 藤 隆 典 

 稲穂小学校では、未来を担う子ども達に確かな資質・能力を育成していけるように、６年間の

学びで育む「目指す姿」を明確にしています。そして、全職員でビジョンと取組の方向性の共有

を大切にして、学校運営を推進しています。 

「確かな力を育て

たい」という思いを全

職員で高め、発達段階

に合わせて各学年で

取組の工夫をしてい

きながら、目指す姿の

具現化を目指してい

きます。 

 

 

 北海道教育委員会の「学校力向上に関する総合実践事業」実践指定校として１１年目を迎えま

す。今年度も高学年の教科担任制を取り入れた包括的な学校改善に取り組みます。西陵中学校･

菁園中学校・花園小学校との４校で連携し、稲穂小が中核校として 

の任を担いながら、授業力向上やＩＣＴ活用による学校情報化の 

推進、働き方改革など様々な取組を進めていきます。 

 子ども達の健やかな成長につながる学校力向上に向け、 

様々な実践に取り組んでいきます。 
 

 【授業に関わる取組】･･････専科指導を通して専門性の高い授業を目指します。 

○算数専科小澤先生が、本校と花園小学校の５年生の算数の授業を指導担当します。 

○西陵中学校の井上先生が、本校と花園小学校の６年生の理科の授業を指導担当します。 

○菁園中学校の石山先生が、本校と花園小学校の３・４年生の外国語活動と５・６年生の 

外国語科の授業を指導担当します。 

 

 
 

 携帯電話の学校への持ち込みに関しては、児童の安全・安心を第１に 

考え、以下の対応でよろしくお願いします。 

《基本的な考え方》 携帯電話は教育活動に関係のないものである 

→ 学校への持ち込みは原則禁止とします！ 
 

※家庭の事情により携帯電話持ち込みを希望する場合は、 
①担任にご連絡ください。申請に必要な用紙をお渡しします。（４月６日に配付しています。） 
②申請書へ必要事項(チェック項目を確認)を記入し、講習会の動画を視聴した上で担任へ提出

してください。 
③申請書を確認し、携帯電話持参を許可することになります。 

小 樽 市 立 稲 穂 小 学 校 
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令和 ５年 ４月 1１日 

文責 校長 遠藤 隆典 

【学校の教育目標】 

りこうで 

たっしゃで 

ほがらかな 

稲穂の子 

 

稲穂小 WEB 

学校力向上に関する総合実践事業実践指定校 

携帯電話の取り扱いについて（年度初めの確認です！） 
携帯電話による

事故やトラブルの

防止へ、取組に対

するご理解とご協

力を、よろしくお

願いいたします。 

専科指導での授業力向

上、ICT を活用した学校情

報化に、４校で連携し、先

駆的に取り組みます！ 



 

転入職員 挨拶 ～よろしくお願いします！～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福士 佳世子（ふくし かよこ）先生 

この度、産休・育休より復帰いたしました。

久しぶりに学校現場へ戻り、以前と変わってい

ること、新しくなったことがたくさんあり、戸

惑うこともありますが、はやく稲穂小のリズム

を思い出して、子どもたちと元気いっぱい勉強

したり、遊んだりしたいと思っています。そし

て、学校教育目標である「りこうで たっしゃ

で ほがらかな稲穂の子」の実現をめざして、

精いっぱい努力して参りたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

山戸 比奈古（やまと ひなこ）先生 

奥沢小学校から赴任してまいりました。

「りこう」で「たっしゃ」で「ほがらか」

な稲穂の子との出会いを心待ちにしてい

ました。稲穂小学校に勤務できることに感

謝しながら、保護者・地域の皆さま、教職

員の皆さんと一緒に、子どもにとっての

「最良・最善」は何かを模索していけたら

と考えます。そして、子どもたちが、笑顔

で楽しい小学校生活を送ることができる

よう、精一杯努力してまいります。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

遠藤 隆典（えんどう たかのり）校長 

 この度の異動で、朝里小学校から着任しまし

た。現在の校舎ができた頃に７年間、教諭とし

て経験させていただきました。地域・保護者に

支えられた豊かな活動や熱心に研修に取り組む

伝統の学校風土の中で、教職としての豊かな経

験を積ませていただいた思い出深い学校です。

再び赴任でき大変うれしく感じています。 

 教職員・保護者・地域の方みんなであたたか

いチーム力を高めて、教育活動を充実させ、子

ども達の豊かな成長につなげていけるよう一生

懸命に努力して参ります。どうぞよろしくお願

いいたします。 

小澤 寛子（こざわ ひろこ）先生 

島牧村立島牧中学校から赴任しました

小澤寛子（こざわひろこ）です。算数専科

として初めて小学校の勤務となりました。

稲穂小学校と花園小学校の 5 年生の算数

の学習を担当します。子どもたちと過ごす

時間を楽しみにしています。子どもたちが

日常生活で算数を役立てることや算数を

楽しめることができるように頑張ります。

どうぞよろしくお願いします。 

髙橋 ゆら（たかはし ゆら）先生 

今年の春に大学を卒業し、この度教員と

して小樽市立稲穂小学校で働くことにな

りました。髙橋ゆらと申します。幼いころ

より夢だった小学校教諭になれたこと、ま

た大好きな小樽で仕事ができること嬉し

く思います。 

誰一人取り残すことなく、子どもたちの

特性にあった関わりをしていきたいと考

えています。クラスはもちろん学校全体が

子どもたちにとって大切な居場所と感じ

ることが出来るよう頑張ります。どうぞよ

ろしくお願い致します。 

奥村 崇人（おくむら しゅうと）先生 

真狩村立真狩小学校から参りました。稲穂小学校には２年前までお世話になり、今の５・

６年生の担任をさせていただきました。また、お会いできて嬉しく思います。 

今度は、教職大学院派遣という形でお世話になります。「新時代」を突き進む子ども達に引

けを取らぬよう、多くの事を学ばせていただこうと思います。 

２年前と比べ、メガネを変えたくらいしか見た目は変わっていないと思いますので、校内

で見かけたらお声かけください。よろしくお願いいたします。 

井上 栄子（いのうえ えいこ）先生 

札幌の手稲北小学校から参りました。生まれ

育った小樽の学校で働けることを大変嬉しく思

っています。わくわく 1 組を担当させていただ

くことになりました。「りこう」で「たっしゃ」

で「ほがらか」な稲穂の子を目指して、チーム

の一員として頑張ります。一人一人の個性を生

かして、子ども達が生き生きと活動し、楽しい

学校生活を送ることができるように力を尽くし

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 


